

Le président du DREE a rencontré l'ayatollah Sayyed Moussawi



Le 27 août 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ayatollah Sayyed Mousawi, académicien iranien. Il était accompagné du directeur de la Représentation culturelle de l'Iran en Russie, Kakhraman Souleimani, et du représentant de l'Administration du leader suprême de l'Iran en Russie, Hodjat-al-Islam Akbari Jiddi.

Le prêtre Dimitri Safonov, secrétaire du DREE aux relations interreligieuses, et I. Kachitsyne, du même secrétariat, prenaient part à la rencontre.

L'entretien a porté sur l'interaction religieuse en la Russie et l'Iran, qui s'effectue depuis plus de 20 ans dans le cadre de la Commission mixte pour le dialogue entre l'orthodoxie et l'islam. Des souvenirs ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47249/>